

# 町内探検隊



## 今月の舞台 古井町



杉浦会長

古井町内会の杉浦会長に紹介してもらいます。

◆古井地区コミュニティセンター  
旧公民館を建て替え、平成13年に完成した町内公民館。町内会事務所もこの建物内にあります。子ども会や老人クラブなど幅広い人たちが、集会、カラオケ、健康体操などに利用しています。

### ◆歴史あるまち

古井は、歴史的遺跡や建造物の宝庫です。本神遺跡・鹿乗川流域遺跡群、塚越・東川・愛染・三ツ



古井戸跡

塚古墳。古井神社やまちにある4つのお寺も、貴重な建造物です。地名は、三河の国の四名井の一つである「古井戸」に由来。また、まちの東に広がる水田を、「福地」と呼びます。この肥沃な土地のおかげで、まちは発展してきました。3年前に、まちの歴史を本にするため、「歴史研究会」を発足。熱心に活動しています。

### ◆住民みんなで支え合うまち

古井神社の石碑によると、昭和15年当時は、187世帯のまちでし

た。戦後、宅地開発が進み、今では1284世帯の町内会となりました。5月に開催している「古井町ふれあい広場」。野菜市場やもちつき大会、安祥中学校吹奏楽部の演奏、(株)ポテト福祉会による「喫茶ぼとぼと」の新店、埋蔵文化財センターによる出前歴史博物館など、盛りだくさんの内容。およそ1000人が来場し、みんな笑顔いっぱい。この行事の目的は、地域理解・住民相互の連帯感・地域力の向上です。今後も、安全・安心で、住みやすいまちにしていきたいと思えます。



安祥中の演奏

# 元気っ子アルバム

工藤陽菜ちゃん(3歳)  
美羽ちゃん(1歳)



歌と踊りが好きな陽菜です♡保育園に楽しく通ってます。お姉ちゃんが大好きな美羽です♡元気に走り回ってます。お父さん：直之さん  
お母さん：菜美さん (美園町)



伊藤継都くん(1歳)

ぼく、つぐとだよ。水遊び、あんよ、高い高いが大好き♪何でも食べちゃう、どこにでも行っちゃうわんぱく坊主で〜す♪お父さん：亮介さん  
お母さん：由紀さん (池浦町)



梅野亜紗ちゃん(1歳)

お歌をうたうのとダンスが大好きなあさです。ボールをポンッて投げられるようになったの。お外で遊ぶの楽しいなあ。お父さん：栄介さん  
お母さん：玲子さん (今池町)

「わたしの望遠郷」コーナーでは、みなさんからの投稿をお待ちしています。市外・県外・海外に住んでいた人、すてきな思い出や自慢のふるさとを紹介してください。詳しくは、電話で秘書課広報聴係(☎71)2202)へ。掲載者には記念品を差し上げます。

# わたしの望遠郷



## 東京都目黒区



わたしは大正15年生まれ。当時、家の周りは田んぼや畑が広がり、道は舗装されていませんでした。現在は、住宅などが立ち

並んでいますが、幼少時代に遊び場としていたお寺は、今でも残っています。

通称「目黒不動」と呼ばれている「瀧泉寺」。境内には、修行僧が滝に打たれる場所がありました。滝の水はとても冷たく、夏はよい水遊び場に。毎月28日の縁日には、家族と一緒に出かけ、楽しく過ごした思い出があります。その目黒不動の近くにある「蛸薬師成就院」。ここは、安城市の北部にある市指定史跡の保

科正直邸址とも縁の深い、保科家の菩提寺。「お静地蔵」と呼ばれる石仏像があり、古くから子宝・出世・福德・開運を願う人々の信仰を集めてきました。

目黒区内には、ほかにも「正覚寺」や「祐天寺」というお寺があり、境内でよく追いかけて

をして遊んだものです。また、この地は落語の囃の一つ、「目黒のさんま」でも有名です。今ではそれにちなみ、無料でサンマを振る舞う祭りも開催されています。やっぱり「サンマは目黒に限る」ですね。

川合正治さん(安城市)



お静地蔵

# スクールナビ

## 新田小学校

### ◆四季を映し出す「新田の森」

校内の一角に木の茂る場所があり、「新田の森」と呼んでいます。開校して29年が経ち、当時植えた木々も大きくなりました。夏は、クローバーや夏草が生い茂り、緑のじゅうたんが広がります。また、明治用水から引き入れた「せせらぎ」もあり、冬になると、大勢の子どもたちが、氷のかけらを手に入れようと集まります。低学年の子どもたちは、ここで四季探しの学習をしています。



新田の森



デンパークでの演奏

### ◆感動を与える和太鼓部

創部10年目の和太鼓部。今年、法被を新調し、ますます張り切っています。学芸会などの校内行事だけでなく、デンパークでのイベントや町内のまつり、盆踊り会場でも太鼓を披露。部員35人のばちさばきは勇ましく、心を一つにして音を響かせます。会場の皆さんからはいつも大きな拍手をもらっています。

### ◆地域ぐるみで活動

学区内の探検、家庭科実習、栽培活動、焼き芋会、スポーツ大会、クリスマス会。大勢の保護者や地域の人の協力で、子どもたちは安全に楽しく活動しています。子どもたちからは、「遠くまで探検に行けてよかった」「ミシンが上手に使えるようになった」「焼き芋がおいしかった」という喜びの声が聞こえます。



サツマイモの栽培